
青年対策交流集会に参加して 

 

名古屋支部青年部 橋本 隼輝 

 

僕は今回初めて参加させて頂きました。 

 最初は、自分は何が出来るのか分からず、上手に他の地域の方々と交流できる

のか、色々不安を感じながら参加しました。 

 僕が組分けされた班の人達は、とてもいい人たちで、すぐに打ち解けることが

できました。 

 地方ごとの問題等を話しあって、自分自身にはない視点から、問題を見つめる

ことができ、とても有意義な時間を過ごせました。 

 最後になりましたが、関西地本の方々には大変お世話になりました、僕もいつ

かは恩返しがしたいです。 


